

POLSEK

Patroli Polsek Tawang Evakuasi Lansia Terlibat Kecelakaan di Jalan Laswi Tasikmalaya

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.POLSEK.ID

Sep 4, 2024 - 11:00



Polres Tasik Kota - Kecelakaan lalu lintas terjadi di pertigaan Jalan Laswi, Kecamatan Tawang, Kota Tasikmalaya, pada Selasa (3/9/2024) malam. Dalam insiden ini, seorang lansia merupakan pemulung yang berboncengan dengan

anaknya ditabrak oleh seorang remaja berusia 16 tahun.

Saat kejadian, mobil patroli dari Polsek Tawang Polres Tasikmalaya Kota, yang sedang menjalankan tugas rutin, segera merespons situasi tersebut.

Briptu Irwan Firmansyah dan Briptu Salman Alfarizi dari unit Reskrim Polsek Tawang dengan cepat menolong ketiga korban dan melakukan evakuasi ke Mapolsek Tawang.

"Ketika kami tiba di lokasi, kami melihat ada tiga korban tergeletak di tengah jalan. Kami langsung melakukan evakuasi dan membawa mereka ke kantor untuk mendapatkan pertolongan," jelas Briptu Irwan Firmansyah.

Sesampainya di Mapolsek, ketiga korban langsung mendapatkan pertolongan dari anggota yang sedang piket, Aiptu Rikrik Hilal. Terutama Anang (60 tahun), seorang lansia warga Kotabaru Cibeureum, yang mengalami luka serius di kaki.

"Karena luka yang dialami Bapak Anang cukup parah, kami segera membersihkan luka dan memberikan obat," kata Aiptu Rikrik Hilal.

Anang mengungkapkan bahwa saat kecelakaan terjadi, ia sedang menarik gerobak berisi barang bekas dengan sepeda motor Honda Grand yang dikendarai anaknya. Namun, tiba-tiba sebuah sepeda motor Aerox menabrak mereka dari belakang.

"Saat itu saya sedang mengumpulkan barang bekas, tiba-tiba saya dikejutkan oleh tabrakan dari belakang," ujar Anang.

Ia menyampaikan rasa terima kasihnya kepada Polsek Tawang atas tindakan cepat yang dilakukan.

"Terima kasih kepada bapak polisi. Alhamdulillah saya merasa sangat terbantu," ucap Anang.

Sementara itu, Ginanza (16 tahun), remaja yang menabrak Anang dan anaknya, mengaku tidak melihat kedua korban karena masalah penglihatan.

"Saya tidak melihat Bapak di depan karena mata saya minus. Saya mohon maaf atas kejadian ini," ujar Ginanza.

Kecelakaan ini juga mengakibatkan kerusakan parah pada kedua sepeda motor yang terlibat. Semua korban, termasuk kendaraan telah dievakuasi ke Mapolsek Tawang untuk penanganan lebih lanjut.